



9月6日（土）第3回学校運営委員会が開催されました。

◆出席者（敬称略）◆

白井 進（地域） 鈴川 一宏（有識者） 石川 孝（卒業生） 浅尾 忠寛（地域）

岩崎 和人（PTA会長） 青山 貴子（就学予定） 菅原 展生校長

【事務局】中村 裕子副校長 梅澤 里実（主幹教諭） 班目 裕史（主幹教諭）

◆内 容◆

1 学校長より



○昨日（9/5）台風のため、集団下校の対応をとった。

児童や教員、保護者もスムーズに引き取りや集団下校をすることができた。

○夏季休業中6年生は日光林間学園に行ってきた。日光東照宮見学や戦場ヶ原ハイキングを通して歴史や自然を実感することができた。また、今何をすることが大切かを考えて行動することができた。

○2学期、まだ猛暑が続いたため朝や休み時間、授業など、常に水分補給をするよう指導を行い熱中症防止に向けて対応を継続していく。

○2学期の行事について

- ・9/11（金）4年生の「美術鑑賞教室」世田谷美術館で鑑賞
- ・9/26（金）「子どもまつり」3年生以上が各学級で出店し異学年との交流を深める。
- ・10/3（金）4年生の社会科見学ガスの科学館、水の科学館
- ・10/7、9、10、11 学校公開 11日（土）は道徳授業地区公開講座
- ・10/16（か）就学時健診 3年生 馬のふれあい体験
- ・10/20（月）～24（金）イングリッシュウェイク ネイティブとの交流
- ・10/31（金）5年生の社会科見学 日本未来科学館、クロネコヤマトミュージアム
- ・11/6（木）4年生の遠足 フィールドアスレチックつくし野
- ・11/14（金）15（土）展覧会

○70周年行事について（令和10年度・2028年）

児童に関わる行事は学校が中心となって行っていく。（集会・式典）

祝賀会などは、同窓会を中心として企画運営を行ってほしい。



2 委員の方から

鈴川委員：大学が始まった。スマートフォン使用の仕方の見直しが必要。生活習慣との関わりに注目。適切な使用の呼びかけを。

石川委員：盆踊りについて、盛況で小さいお子さんもたくさん来ていただいた。また盛り上げていきたい。自分も周年行事などは未だに思い出として残っている。記念に残るようなものにしてほしい。

浅尾委員：スマホ使用について自分の家庭でもどうなのかなと考えた。

白井委員：春と秋の交通安全、防災訓練、盆踊り、ラジオ体操、避難所訓練など地域行事として行った。盆踊りでは、PTA校外の皆様がたくさんお手伝い頂いて大変助かりました。

1 1月30日（日）「子どもスポーツ大会」では、ボッチャを予定。

青山委員：地域行事があつて子供たちは楽しむことができた。

岩崎委員：地域のお祭りに参加できて楽しかった。

水遊び企画は、子どもは楽しんでいた。大人のお手伝いが少なかつた。

3 副校長より

・施設について

体育館L E D工事は終了。

体育館にエアコンを追加設置。9月中旬に使用可。

スポットクーラーを6台リースして、6年5年の各教室に設置。まだ暑いので10月初旬までリース延長を申請中

10月下旬から、特別支援教室設置のための工事が、ランチルーム、すまいる大教室、すまいる小教室、ランチルーム脇トイレにて始まる。

事務連絡 次回は11／15（土）13：30予定

展覧会ですので、是非子供たちの作品を鑑賞してください。

